

# ¿A los Teamsters les importa usted o su dinero?

En marzo de 2017, los Teamsters buscaron que los conductores de Sysco Columbia se hicieran miembros del sindicato con obligación de pago de cuotas. Los Teamsters acosaron repetidamente a los conductores con visitas domiciliarias no deseadas, muchas de las cuales ocurrieron mientras los conductores trabajaban, dejando que sus familias tuvieran que lidiar con los visitantes.

El 26 de abril de 2017, los Teamsters presentaron un cargo de Prácticas Laborales Injustas contra Sysco Columbia, bloqueando la elección dos días antes de que se contaran los votos de los conductores (que ya los habían emitido por correo). Sysco Columbia finalmente resolvió el cargo para permitir a los conductores otra elección con voto secreto.

Los Teamsters desaparecieron durante años, hasta poco antes de la nueva elección. Los conductores de Sysco Columbia enviaron a los Teamsters **dos** solicitudes separadas pidiendo que se retirara la petición de elección, ya que los conductores no querían al sindicato, pero los Teamsters las ignoraron.

La nueva elección estaba programada para ser contada el 3 de noviembre de 2021; sin embargo, ante las afirmaciones de los conductores de que el sindicato sufriría una "derrota vergonzosa", los Teamsters retiraron su petición para una elección el 1 de noviembre.

Los conductores de Sysco Columbia pasaron más de cuatro años lidiando con los Teamsters, ¡incluso después de pedirles que se fueran!



¡Para los Teamsters, **TODO** se trata del dinero!